



ALEXEI NIKOLSKY/AFP/Getty Images

Putin recuerda a Yugoslavia (2016)

¡Lo que él recuerda debería darles vergüenza a Estados Unidos y Alemania!

- Gerald Flurry
- [1/11/2016](#)

El presidente de Rusia Vladimir Putin tiene algunos puntos de vista profundamente emocionales sobre la reciente historia de Yugoslavia. Y sobre este tema, sus palabras son muy convincentes.

Yugoslavia estuvo alineada con la Unión Soviética por un tiempo después de la Segunda Guerra Mundial. Pero esta alineación no duró mucho, y las relaciones entre Yugoslavia y la Unión Soviética en la Guerra Fría eran inestables a menudo; sin embargo, cuando Mikhail Gorbachov llegó al poder en la Unión Soviética en 1985, éstas mejoraron considerablemente. Mas eso llegó a su fin a principios de 1990, cuando la Unión Soviética se disolvió.

Al anexionar Crimea, el presidente Putin tiene asustada a Europa del Este, y a Occidente molesto. Pero él explicó sus acciones en una declaración muy reveladora durante un discurso ante la Federación de Rusia el 18 de marzo que nosotros debemos examinar.

Esto es lo que Putin dijo: “Al declarar su independencia y decidir hacer un referéndum, el Consejo Supremo de Crimea se basó en la Carta de las Naciones Unidas, que habla del derecho de las naciones a la autodeterminación. Por cierto, me gustaría recordarles que cuando Ucrania se separó de la URSS hizo exactamente lo mismo, casi palabra por palabra. Ucrania utilizó este derecho, sin embargo, a los residentes de Crimea se les niega. ¿Por qué?” Él está hablando acerca de la votación de Crimea el 16 de marzo a la secesión de Ucrania, y convertirse en parte de Rusia. Usted puede leer más sobre esto en el artículo “La crisis de Crimea está...” en este número.

El presidente Putin ha calificado a la desintegración de la Unión Soviética como “la mayor catástrofe geopolítica del siglo”. Él todavía está enojado por eso y está claramente tratando de reconstruir ese imperio, del cual Ucrania formaba parte. Pero algo más le llena de ira también.

Él continuó diciendo: “Adicionalmente, las autoridades de Crimea se apoyaron en el bien conocido precedente de Kosovo, UN PRECEDENTE QUE NUESTROS COLEGAS DE OCCIDENTE CREARON CON SUS PROPIAS MANOS EN UNA SITUACIÓN MUY SIMILAR cuando acordaron que *la separación unilateral de Kosovo de Serbia* exactamente lo que Crimea está haciendo ahora, fue legítimo y no requería ningún permiso de las autoridades centrales del país” (énfasis mío).

Él se refiere a lo que sucedió en Yugoslavia. ¿Qué sucedió allí, y por qué está tan molesto por eso?

Desde principios del decenio de 1990 hasta la primera parte de 2000, Estados Unidos utilizó su poder, y a fin de cuentas hasta su fuerza militar, ¡para *desmantelar a Yugoslavia!* Y lo hizo a petición de Alemania. A EE UU y Alemania les gustaría olvidar esa historia como realmente ésta sucedió, pero a Vladimir Putin no se le ha olvidado. ¡Lo que ocurrió allí está grabado en su memoria y le enfurece hasta hoy!

¿Un estándar doble?

Putin continuó diciendo esto sobre Kosovo: "De conformidad con el artículo 2 del capítulo 1 de la Carta de las Naciones Unidas, el Tribunal Internacional de la ONU está de acuerdo con este enfoque; y haciendo el siguiente comentario en su sentencia del 22 de julio de 2010, dice: '*Ninguna prohibición general se puede inferir de la práctica del Consejo de Seguridad con respecto a las declaraciones de independencia*' y, '*El derecho internacional general no contiene ninguna prohibición sobre declaraciones de independencia*'".

Luego citó otro documento oficial: la Declaración Escrita de Estados Unidos de Norteamérica, 17 de Abril de 2009, la cual se presentó a la misma Corte Internacional de Naciones Unidas en lo que respecta a Kosovo: "Las declaraciones de independencia pueden, y a menudo lo hacen, violar la legislación nacional. Sin embargo, esto no las hace violaciones del derecho internacional".

Putin explicó que EE UU "escribió esto, lo diseminó por todo el mundo, obtuvo el consenso de todos, y ahora están indignados. ¿Pero de qué? LAS ACCIONES DEL PUEBLO DE CRIMEA ENCAJAN COMPLETAMENTE CON ESTAS INSTRUCCIONES, COMO FUE ACORDADO. Por alguna razón, lo que a los albaneses de Kosovo (y tenemos el pleno respeto de ellos) se les permitió hacer, a los rusos, ucranianos y tártaros de Crimea en Crimea no se les permite. Una vez más, uno se pregunta por qué".

"Seguimos oyendo de parte de Estados Unidos y Europa Occidental, que Kosovo es algún caso especial. ¿Qué lo hace tan especial a los ojos de nuestros colegas? Sucede que es el hecho de que el conflicto de Kosovo, ha RESULTADO EN TANTAS PÉRDIDAS DE VIDAS HUMANAS".

Putin *tiene razón* en eso. Kosovo fue atado a Serbia cuando EE UU apoyó su independencia. También él está en lo correcto sobre la intervención militar encabezada por Estados Unidos contra Serbia (el principal estado de Yugoslavia), lo que dio lugar a muchas víctimas.

'La ley del fusil'

La siguiente afirmación de Putin estaba dirigida más directamente a Estados Unidos, y es impactante. "Nuestros socios occidentales, encabezados por Estados Unidos de Norteamérica, prefieren no ser guiados por el derecho internacional en sus políticas prácticas, sino *por la ley del fusil*".

EE UU, dijo él, ¡está dirigido por la ley del fusil! Y en este caso, ¡él tiene razón!

Yugoslavia fue conquistada por el poder militar *estadounidense*. Bajo la bandera de la OTAN, Estados Unidos voló en mil pedazos a los Serbios para que Kosovo y los otros estados pudieran separarse. Fue un ataque terrible contra los serbios, ¡quienes estuvieron aliados con Estados Unidos en la Primera y la Segunda Guerras Mundiales!

Pero la parte más inquietante de todo es que básicamente, Estados Unidos conquistó a los serbios *en nombre de Alemania*, ¡su acérrimo *enemigo* en las dos guerras mundiales!

Como prueba de que Alemania orquestó la destrucción de los serbios y de Yugoslavia, es vital que usted solicite y lea mi folleto gratuito, *Germany's Conquest of the Balkans* (La conquista de los Balcanes por Alemania, disponible en inglés). Espero que todos y cada uno de ustedes lo lea. Es una poderosa explicación de las noticias del mundo, y de lo que sucedió en Yugoslavia. Y se apoya en los *hechos*, no en opiniones.

Ahora, Alemania controla lo que solía ser Yugoslavia, y toda la península de los Balcanes. Logró esta hazaña, casi sin usar su poder militar; *Estados Unidos* hizo el bombardeo. Por eso el presidente Putin dice que Estados Unidos se guía por "la ley del fusil". Si nos fijamos en los hechos de lo que sucedió en Yugoslavia, uno tendría que estar de acuerdo.

El Secretario de Estado estadounidense, John Kerry acusó a Rusia de vivir en el siglo XIX y no actuar como alguien que vive en el siglo XXI. Pero yo les propongo que *el crimen contra Yugoslavia fue MUCHO PEOR que el cometido por los rusos en contra de Crimea*. Estados Unidos debería estar *avergonzado* de haber hecho eso, ¡y luego simplemente enterrar la verdadera historia!

Serbia, el principal estado dentro de Yugoslavia, luchó del mismo lado que Estados Unidos en las dos guerras mundiales. Ha sufrido terriblemente por la agresión alemana durante más de un siglo. ¡Era nuestro aliado, y luego nosotros le volvimos la espalda y la bombardeamos hasta la derrota!

¿*Por qué hicimos eso?* Porque nosotros no quisimos contradecir a Alemania, ¡la misma nación que causó tanta destrucción a nosotros y a gran parte del mundo, comenzando dos guerras mundiales!

¡CUALQUIERA PUEDE VER QUE ALGO ESTÁ TERRIBLEMENTE MAL CON LA LÓGICA DE EE UU

Yo reto a nuestros lectores a que consideren honestamente la historia que Putin está citando, ¡y que decidan si él está o no en lo cierto! ¿*Qué estaba haciendo Estados Unidos bombardeando* el país que fue nuestro aliado en las dos Guerras Mundiales?

Y luego, le dimos Yugoslavia y toda la península de los Balcanes, a la misma nación que comenzó las dos guerras mundiales, y era el enemigo acérrimo de Estados Unidos.

Alemania fue el primer país que percibió y demostró la profundidad de la quebrantada fuerza de voluntad de EE UU. Vladimir Putin también entiende nuestra terrible debilidad en la política exterior. Él va a aprovecharse como lo hizo Alemania.

Rusia no se ha olvidado

Aquí hay más de lo que Putin dijo en su discurso: “Para hacer que esta agresión parezca legítima, ellos fuerzan las resoluciones necesarias de los organismos internacionales, y si por alguna razón esto no funciona, simplemente ignoran el Consejo de Seguridad de la ONU, y a la ONU en general”.

“Esto sucedió en Yugoslavia. Nos acordamos muy bien de 1999. Era difícil de creer, aun viéndolo con mis propios ojos que a finales del siglo XX, una de las capitales de Europa, Belgrado [capital de Serbia], estaba bajo el ataque de misiles durante varias semanas, y luego vino la intervención real. ¿Hubo una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU sobre este asunto, permitiendo estas acciones? No, nada de eso”.

A Rusia, siendo un miembro del Consejo de Seguridad de la ONU que tiene poder de veto, no se le extendió la oportunidad de dar su opinión sobre lo que debería ocurrir en Yugoslavia. ¡Los rusos no han olvidado esto!

¿Cree usted que ahora aceptarán *nuestra* opinión sobre su toma de control en Crimea, que está habitada en su mayoría por los rusos?

Cuando Putin dice que los rusos “recuerdan 1999”, él está diciendo que, hasta hoy, ellos tienen *emociones profundas* respecto a ello. Esa rabia aún arde dentro de Vladimir Putin. Él tiene mucho poder y un fuerte recuerdo de lo que sucedió en Yugoslavia.

El 19 de marzo, *Courcy's Intelligence Brief* (el reporte de inteligencia de Courcy) destacó el mismo sentimiento: Es un misterio el por qué los políticos occidentales no entendieron los resentimientos que se habían estado acumulando en Moscú, y que Ucrania representa una línea roja [un ‘hasta aquí’] para Rusia”. Es un misterio el por qué Occidente no entiende *por qué* los rusos estaban tan enfurecidos por lo que sucedió en Yugoslavia.

“Estos resentimientos y temores son genuinos, no inventados”, Courcy continuó, “Y han sido señalados durante mucho tiempo. La única sorpresa es que Occidente parece haber sido sorprendido por las acciones del Kremlin sobre Crimea”. Los líderes occidentales y analistas pueden haber sido sorprendidos por lo ocurrido. Pero nosotros, en *Trompeta*, no lo estábamos.

¿Está usted dispuesto a examinar la acusación del presidente Putin de manera objetiva? Los hechos son terriblemente condenatorios.

Un plan alemán

Los serbios ven claramente que *Alemania* estaba detrás de la desintegración de Yugoslavia. En la década de 1990, Eslovenia y Croacia querían separarse. Inicialmente, la mayor parte de Europa, las Naciones Unidas y Estados Unidos estaban en contra de eso porque sabían que iba a causar problemas terribles. Pero Alemania (y el Vaticano) reconocieron y firmemente apoyaron a Eslovenia y Croacia. Y en contra del resto del mundo, la voluntad de *Alemania* prevaleció. La secesión de Croacia la llevó a la guerra civil. ¡Luego Alemania se las arregló para conseguir que EE UU y la OTAN hicieran el trabajo sucio!

Warren Christopher, el secretario de Estado de Estados Unidos en aquel tiempo, dijo que “los alemanes tienen una responsabilidad especial” por la guerra civil yugoslava. ¡Pero él fue silenciado rápidamente! Y ningún líder en nuestro gobierno ha hecho tal declaración desde entonces.

En *Germany's Conquest of the Balkans* escribí: “¿Cómo pudo pasar esto sin un clamor de alarma en el resto del mundo?”

EE UU quiere que esta historia de cómo Alemania los manipuló sea olvidada. Alemania tiene ahora un control casi completo de toda la península de los Balcanes en el Mar Adriático, lo que le da acceso al Mediterráneo, donde la profecía bíblica indica que Alemania tiene muchas ambiciones mayores.

La portada de nuestra edición *Trompeta de Filadelfia* de junio 2002, tenía un mapa de Yugoslavia con este titular: “Primera víctima de la Tercera Guerra Mundial”. Hemos ampliado ese impactante reportaje en el folleto, viendo que era tan importante.

En aquel tiempo, los líderes alemanes gritaban que los serbios estaban cometiendo genocidio, es decir, que estaban tratando de destruir razas enteras. Hace mucho tiempo que se comprobó que casi todas esas declaraciones ¡eran mentiras! Esta es ¡la neta verdad!

Entonces, el ministro de defensa alemán Volker Rühle presionó por una fecha tope definitiva para desplegar lo más rápido posible las fuerzas militares en Yugoslavia. Él dijo que los serbios tenían campos de concentración y que estaban ordenando los asesinatos en masa. Él enfatizó que las naciones involucradas necesitaban evitar una situación donde los rusos pudiesen vetar la guerra. Él continuó diciendo que cuando la OTAN tiene que hacer algo, no necesita buscar a Rusia por apoyo,

¡SOLO LO HACE! Y ÉL CONVENCIO A EE UU, EL RESTO DE EUROPA Y LA ONU QUE ASÍ DEBERÍA HACERSE.

Los rusos recuerdan esto. Vladimir Putin sabe lo que realmente sucedió allí. Él simplemente no habla mucho de Alemania porque sabe que era el poder de *Estados Unidos* lo que rompió a Yugoslavia al final.

¿Qué está mal con la política exterior de Estados Unidos cuando vemos que Alemania por sí sola nos doblega (y a gran parte del mundo) a su voluntad? ¿Qué DEBILIDAD tan patente existe en América?

Este es un cumplimiento asombroso de la *maldición* que Dios advierte en Levítico 26:19. Dios prometió que rompería “el orgullo de [nuestro] poder” - ¡y así lo ha hecho! Cuando uno sabe que *Dios* está maldiciendo nuestro poder a causa de nuestros pecados, se entiende claramente por qué cambiamos de parecer tan drásticamente; de no estar de acuerdo con Alemania, y tener a la mayor parte del mundo de nuestro lado, a entregarle a los serbios, nuestros antiguos aliados, a los alemanes, nuestros antiguos enemigos, ¡incluso dándoles *el poder* para destruir a Yugoslavia!

Usted puede ver por qué Vladimir Putin dice que Estados Unidos se guía por el “la ley del fusil”. Esa es nuestra (muy vergonzosa) historia en Yugoslavia, una que está volviendo a atormentarnos.

¡Lo que Vladimir Putin hizo en Crimea fue un gran crimen! Pero yo les aseguro que EE UU COMETIÓ UN CRIMEN MAYOR EN YUGOSLAVIA. ¡Solo basta con mirar a los hechos! Estoy tratando de ser lo más objetivo que puedo. Esta no es mi opinión emocional; ¡éstos son los *hechos*! La mayoría de las personas no se enfrentan a la verdad. Ellos prefieren no hablar de ello.

Conquista Alemana

Mi folleto *Germany's Conquest of the Balkans* (La conquista de los Balcanes por Alemania, disponible en inglés) dice que, “El ataque de la OTAN contra Belgrado en 1999 logró *forzar* al gobierno yugoslavo para hacer la paz con los separatistas de Kosovo”. La separación de Croacia, Eslovenia y Kosovo fue *forzada* sobre Yugoslavia y los serbios. ¿Puede Estados Unidos y otros ahora criticar a Putin por *forzar* a Ucrania a desprenderse de Crimea?

Estado tras estado, Yugoslavia ha sido conquistada. Incluso el nombre de *Yugoslavia* ha sido descartado; ¡ya no está en el mapa! Esa nación ¡ha sido *borrada*! Y todo porque Alemania así lo quería. Alemania, que hizo títeres nazis de Croacia y Eslovenia en la Segunda Guerra Mundial. Alemania, que años más tarde volvió y reconoció a esos dos estados y los llevó a romper con Yugoslavia. Alemania, que puso al mundo e incluso a los antiguos aliados contra los serbios, y los aplastó.

Estos hechos de la historia *reciente* deberían *asustar* a la gente, si ellos solamente abrieran sus ojos. Olvídense de la profecía bíblica por un momento y simplemente vea a la *historia*. ¡Una advertencia obvia y terrible está incrustada en nuestra propia historia reciente! Estos son los *hechos*.

Escribimos sobre esto tal como sucedió, ¡en un folleto hace 15 años! Y este fue exactamente el título que le dimos: *Germany's Conquest of the Balkans* (La conquista de los Balcanes por Alemania) disponible en inglés).

Esto es lo que Romano Prodi, presidente de la Comisión Europea, dijo en ese momento: “Pero a largo plazo, los Balcanes le pertenecen estrictamente a la Unión Europea”. Europa, liderada por Alemania, persuadió a Estados Unidos para que hiciera el trabajo sucio, pero luego dejó en claro a quién le pertenecía el botín; no a EE UU, no a los serbios, no a la ONU.

Stratfor, el mejor reportero de inteligencia que hay, señaló en 2002 que, a medida que Estados Unidos se retirara de los Balcanes y que Alemania se hiciera cargo, Berlín se convertiría en la potencia dominante, no sólo en la región sino *en la política de defensa europea en conjunto*. ¿Por qué Alemania habrá estado anhelado, desde hace más de un siglo, el control de los Balcanes en primer lugar? Su meta es PROYECTAR SU PODER MUCHO MÁS ALLÁ DE ESTA PENÍNSULA

Stratfor incluso llamó a esto “UN RENACIMIENTO DEL FASCISMO ALEMÁN”.

Pero, ¿quién está realmente escuchando?

En 1999, el *New York Times* escribió: “Las incertidumbres de Serbia sólo se vieron reforzadas, ante el fuerte apoyo alemán a Croacia para su independencia de Yugoslavia, y por el hecho que Croacia adoptó el himno ‘Danke Deutschland’ [gracias Alemania] cuando les llegó su independencia en 1991” (26 de marzo, 1999). Croacia sabía claramente que su revuelta tuvo éxito *debido a Alemania*. ¡Después de todo, ellos no cantaron “Danke OTAN”, ni “Danke América”! Agradecieron a los *alemanes*, ¡porque los alemanes orquestaron *todo* esto! Y si usted piensa que Alemania no tiene ambiciones más allá de los Balcanes, entonces usted no comprende lo que está sucediendo.

Mucha gente se pregunta por qué Alemania ha estado tan callada sobre la adquisición de Putin de Crimea. Creo que hay una muy buena razón. Los alemanes saben lo que ellos hicieron. Y saben que Vladimir Putin también entiende claramente lo que Alemania hizo, ¡y que él no va a dar marcha atrás en Ucrania! Alemania sabe cómo manipuló a todo el mundo. Nuestro maravilloso folleto gratuito le explicará todo esto. Espero que usted lo solicite y lo lea: *Germany's Conquest of the Balkans* [Conquista de los Balcanes por Alemania, disponible en inglés]. ■